

Jaén Rugby News

SEMANARIO, JAÉN RUGBY | Año II | Número 52 | edición online | comunicacion@jaenrugby.es | www.jaenrugby.es

División de Honor B Masculina Jaén Rugby se vio superado por Liceo Francés en la quinta jornada

por Jaén Rugby

Jaén Rugby entregó hasta su último gramo de fuerza en el partido correspondiente a la 5ª Jornada. Fue en vano. RC Liceo Francés fue superior e hizo valer su velocidad a la mano y su potente delantera contra la resistencia jiennense. El resultado final, elocuente: 3-57. Este calendario se ha convertido en un vía crucis para nuestro equipo, que ya se ha enfrentado contra cuatro de los cinco primeros clasificados. Le queda el quinto, CR Majadahonda, al que se enfrentará el próximo sábado.

El encuentro puso a prueba la capacidad de sufrimiento. En esa materia la nota fue alta, pero se suspendió en el resultado. Jaén Rugby encajó dos ensayos transformados antes de anotar sus tres primeros y únicos puntos. Fue Luis Alberto Enrique quien convirtió un golpe de castigo. Los jiennenses frenaron la sangría en los primeros minutos de la segunda parte. El marcador de 3-31 con el que se llegó al descanso se mantuvo intacto hasta los últimos veinte minutos de partido, tiempo en el que los cole-



Momento del partido Jaén Rugby vs Liceo Francés/ Fotos: Oscar Rodríguez y Concha Gómez.

giales anotaron cuatro ensayos más.

CR Liceo Francés dominó todas las facetas del juego, la melé por encima de todas. Además, apenas concedió a los jiennenses media docena de incursiones hasta dentro de su veintidós. Ataques que se

frustraban antes de que se convirtieran en peligrosos.

César Díaz, veterano pilar, fue el elegido como mejor jugador del partido. Su liderazgo en una primera línea de circunstancias y de su desempeño en defensa le hizo merecedor de este premio. Otro veterano

como Rodri Santías también destacó en la delantera. Una delantera en la que fueron titulares dos debutantes en la categoría, Miguel Ruiz y Josías de Rus, y en la que el flanker Manan Pérez tuvo que jugar de

talonador. Por cierto, los tres son sub23. Otros dos jóvenes que estrenaron titularidad en DHB fueron Fernando González –también sub23- e Ignacio Otaolaurruchi, estudiante de primer año de Ingeniería en la Universidad.

Ya ven, juventud y veteranía en un equipo donde catorce de los veintitrés convocados son jugadores formados en Jaén Rugby. Quizás sean esos los únicos rayos de luz visibles en una mala tarde de rugby. El notable crecimiento deportivo de estos jóvenes, sin duda, será la base sobre la que asentar futuras victorias. Porque hay grandes esperanzas depositadas en ellos y en que este vía crucis sólo tenga cinco estaciones, no quince. ■



Mejor jugador AUTOBUSES MONTIJANO

por Jaén Rugby

Teresa Montijano, representando a **AUTOBUSES MONTIJANO**, patrocinadora de Jaén Rugby, le entregó a César Díaz su premio como MVP que este año consiste en una botella aceite XAVE PREMIUM



César Díaz - DHB

Teresa Montijano

Saque de honor VITALY

por Jaén Rugby

El saque de honor de esta jornada en Las Lagunillas le ha correspondido al gerente de la consultora **VITALY**, Juan Chica.

Gracias Juan por acompañarnos en este gran día de rugby. Hay que entrenar un poco la patada, eso sí. Te esperamos.



Oscar Rodríguez II @roodrris



Juan Chica

Aceite XAVE para Liceo



El mejor aceite del mundo para Liceo Francés. XAVE/Pedro Cruz

por Jaén Rugby

En Jaén Rugby seguimos trabajando para promover el deporte en toda la provincia, con un especial enfoque en los jóvenes. Desde hace un tiempo, llevamos el rugby a diversos colegios de Jaén capital y sus alrededores, acercando este apasionante deporte a estudiantes de todas las etapas educativas, desde a Primaria hasta Bachillerato y Formación profesional.

Este proyecto cuenta con la dedicación de nuestros colaboradores, quienes, además de ser jugadores y entrenadores del club, comparten su tiempo y experiencia en sesiones prácticas y teóricas en los centros educativos. Hasta el momento, colegios como Peña del Águila (Mancha Real), Divino Maestro, San Juan Bosco y Cristo Rey en Jaén han sido parte de esta iniciativa, logrando captar la atención de los alumnos y sembrando el interés por los valores y el espíritu del rugby.

Nuestro objetivo es seguir expandiendo esta labor a más localidades de la provincia, convencidos de que el rugby no solo es un deporte, sino una herramienta para fomentar el trabajo en equipo, el respeto y la superación personal.



Esta iniciativa es parte del compromiso del club con el desarrollo del deporte base y la comunidad educativa de Jaén.

¡Seguimos trabajando para llevar el rugby a todos los rincones de la provincia!

por Jaén Rugby

Más allá del resultado, esta temporada los equipos que visitan Las Lagunillas se llevan un obsequio por gentileza de la Coop.

Ciudad se Jaén: su AOVE XAVE. Los jugadores de Liceo Francés se llevaron el suyo a Madrid. Que os aproveche.

C/ Hermanos Pinzón, nº1, Jaén, Spain - +34 953 12 14 98 - churreriaelpasojaen.com



II JORNADA DE RUGBY GRADUAL - Rincón de la Victoria (Málaga)

ESCUELA KUBOTA-JAÉN RUGBY M-6

por Jaén Rugby

Nueva jornada gradual para los más pequeños del club. Es verdad que empezaron un poco dormidos en su primer partido –hubo que madrugar-, pero, aun así, lograron empatarlo.

Hubo que espabilarlos, alentarlos y motivarlos uno a uno para que con sus superpoderes consiguieran sus victorias.

Nuestros pequeños nos dejaron para el recuerdo grandes jugadas y con ellas ganaron un premio bien merecido: ¡CHOCOLATE!

Este año se nota la evolución experimentada en los jugadores M6, cambio que se refleja en lo bien que están compitiendo. Es el fruto del trabajo que desempeñan sus entrenadores, Carmen Martínez y José Carlos Ocaña. Gracias a ambos. Y, por supuesto, a los clubes organizadores por sus atenciones. ■



ESCUELA KUBOTA-JAÉN RUGBY M-8



por Jaén Rugby

El equipo M-8 disfrutó y nos hizo disfrutar en esta segunda concentración de la temporada.

Les costó un poco adaptarse al formato “tocata + 2”, pero enseguida demostraron lo bien que están asimilando los fundamentos de este deporte, que para ellos es todavía un juego.

Nos os regalamos grandes jugadas y valiosas muestras

de compañerismo.

Momentos muy aplaudidos desde la banda por padres, madres y por Álvaro Pulido, su entrenador.

También nos regalamos buenos resultados porque ganaron cuatro de los cinco partidos disputados y la derrota sólo fue por un punto de diferencia. Todo un exitazo para ellos y para Sofía nuestra única jugadora esta vez. ■

ESCUELA KUBOTA-JAÉN RUGBY M-10

por Jaén Rugby

Jaén Rugby desplazó 18 jugadores de esta categoría hasta el Campo de Rugby Manuel Becerra. Presentamos un equipo en rugby 10 x 10 y otro en rugby 5x5. La concentración ha sido constructiva, nuestros jugadores/as van afianzando y tomando contacto de lo practicado semana a semana. Si bien es cierto, que de los entrenos a la realidad de los partidos, todo cambia. Los terrenos de juego ya no son tan pequeños, los espacios y huecos son mayores...

Por este motivo, en todas las concentraciones los jugadores/as aprenden, es la puesta de largo de nuestras semanas de constancia y esfuerzo. Por este motivo, una vez más GRACIAS FAMILIAS, por el esfuerzo y constancia para asistir a estas concentraciones. ■



ESCUELA KUBOTA-JAÉN RUGBY M-12

por Jaén Rugby

El equipo M12 de la Escuela Kubota-Jaén Rugby, los mayores, demostraron cuánto han mejorado desde la concentración anterior.

Hasta Rincón de la Victoria se desplazaron 9 componentes del equipo repartiéndose en dos equipos: uno compitió en la modalidad de rugby 10 y otro en rugby 5- Valientes en los placajes contra más rivales más corpulentos y dándole continuidad al juego. Eso sí hay que llegar antes en los rucks, ser más rápidos en los apoyos y mejorar la visión del juego. Para eso está el trabajo semanal bajo la mirada de Eduardo Liébanas y Pier Montety. Ambos han vuelto satisfechos por los resultados –sólo una derrota en seis partidos- y por las felicitaciones que el equipo ha recibido de los entrenadores rivales, además de los árbitros. Un día espectacular para este equipo tan unido. ■



 digitaliza2

953 940 940

info@digitalizados.es

Calle Alto de la Pandera nº1, 23007 Jaén



AGENCIA DE TRANSFORMACIÓN DIGITAL
Especializados en la visibilidad en Internet

Cinco jugadoras de Jaén Rugby viajan a Euskadi

Campeonato de España de Selecciones Autonómicas
SELECCIÓN ANDALUZA DE RUGBY FEMENINO

M19

ALEJANDRA CARMONA ALEJANDRA CASASECA ANA CAMERO ANA RUIZ ANA VARGAS CELIA DE LEÓN

CLAUDIA GARCÍA CONCHA MORENO DANIELA GARCÍA ELSA BARRERA GABRIELA CALVENTE GUADALUPE MARTÍNEZ

INÉS MEDINA INÉS ORTEGA LAURA JIMÉNEZ LOLA PAVÍA LUCÍA CAÑO MAREN RÍOS

MARÍA AYALA MARINA JÁNDULA PALOMA RULLO SABELA DÍAZ SALY SARHANE

Seleccionador: NICOLÁS SANFILIPPO
Técnico: NÉSTOR VALLEJO
Mánager: SARA SÁNCHEZ
Físio: EMILIO GARCÍA

EUSKADI 15 vs FAR 15

COMPLEJO DEPORTIVO UNBE (GUPÚZCOA)
1 DICIEMBRE 2024
11:00

SAB/30/11/2024
CAMPO DE RUGBY DE LAS LAGUNILLAS
PARTIDO OFICIAL

www.jaenrugby.es | comunicacion@jaenrugby.es

11:00H
ESCUELA KUBOTA
JAÉN RUGBY M16
VS
UNIVERSIDAD DE GRANADA

SAB/30/11/2024
CAMPO DE RUGBY DE LAS LAGUNILLAS
TORNEO RUGBY SEVEN FEMENINO

12:30H

CDU VS U VS JAÉN RUGBY VS RUGBY GRANADA VS MZO

fincasur
ADMINISTRACIÓN DE FINCAS

Avda. Ramón y Cajal, 2 - 1ªA
29640 FUENGIROLA
Telf.: 627 569 785

C/ Baeza, 1
23008 JAÉN
Telf.: 953 886 005

administracion@fincasur.net

Servicios Jurídicos
Asesoría Laboral
Fiscal y Contable
Administración de Fincas
Seguros Generales

moreno asesores

www.morenoasesores.es
info@morenoasesores.es 953 250 840
C/ Alto de la Pandera, 1, 1º A • 23007 Jaén

Síguenos en f

CÁRNICAS JIENNENSES
ALIMENTACIÓN Y CARNES SELECTAS

C/ Castellar, 49 – Polígono de los Olivares, Jaén
Telf.: (+34) 635 57 44 89
De Lunes a Viernes:
08:00-13:30h / 17:30-20:30h
Sábados:
8:30-13:30h

Síguenos en f i y t

Sergio Fernández